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E’ inoltre presente:
DELLA BELLA GIANLUCA DIRIGENTE AREA RISORSE FINANZIARIE

Alle ore 19.22 la Presidente della Commissione Garofoli Maria Chiara, constatata la presenza del
numero legale, dichiara aperta la seduta.

PRESIDENTE GAROFOLI MARIA CHIARA – JESINSIEME: Buona sera a tutti, prima di iniziare
sono le 19:22, prima di iniziare i lavori della Commissione I faccio presente che al tavolo ci sono i
verbali delle Commissioni, adesso ve le elenco 1 e 2 congiunte del 19 marzo e del 18 aprile, poi le
Commissioni del 15 febbraio, 19 marzo, 18 aprile, 24 maggio e infine i verbali delle Commissioni I
e III del 15 febbraio, 18 aprile, 16 maggio, 24 maggio. Allora, sono qui, a disposizione prima della
chiusura dovremmo portarli in approvazione qualora questa sia la volontà dei Consiglieri.  Allora
iniziamo subito con la Commissione I che ha l’unico punto all’Ordine del Giorno ossia la variazione
di bilancio di previsione 2019/2021, quindi per l'esposizione passo direttamente la parola al Dottor
Della Bella.

PUNTO N. 1 - VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2019/2021

DELLA BELLA GIANLUCA -  DIRIGENTE AREA RISORSE FINANZIARIE:  Grazie,  Presidente,
buona sera a tutti. Questa proposta di deliberazione riguarda una variazione di bilancio che tiene
conto di alcune maggiori entrate che sono state comunicate al Comune, alcune variazioni che poi
sono strettamente collegate alla variazione del programma delle opere pubbliche che avverrà non
in  questa  seduta  consiliare,  ma nella  successiva  e  poi  alcuni  storni  sulla  parte  corrente.  Per
elencare i  contributi,  le  maggiori  entrate che sono state comunicate  possiamo dire che la  più
importante è il contributo del Ministero dell’Interno per il progetto SPRAR, e per i minori stranieri
non accompagnati di 7.283.000 euro. Chiaramente questi contributi siccome il Comune li gestisce
tramite l’Azienda servizi alla persona non incidono sugli equilibri di bilancio in quanto sono iscritti
sia  per  la  parte  entrata  che  per  la  parte  spesa  per  pari  importo.  Altro  aspetto  invece  che  è
irrilevante perché è la prosecuzione del progetto già avviato lo scorso anno, il cosiddetto progetto
over  30,  quindi  avremo un maggior  contributo,  un contributo aggiuntivo di  50.800 euro,  iscritti
anche questi sia per la parte entrata che per la parte spesa e riguardano l'inserimento di soggetti
non occupati e serve, attraverso questi progetti, reinserire queste persone nel mondo del lavoro. E’
un contributo, noi come Comune di Jesi abbiamo la possibilità di inserire sei persone, che dura
diversi mesi che hanno una sorta di rimborso spese a carico totale della Regione. L’altra maggiore
entrata riguarda il  recupero dell'imposta sulla pubblicità,  quindi noi abbiamo iscritto per 50.000
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euro la parte entrata al tempo stesso sempre un incremento di spesa relativamente all'aggio per il
concessionario. Altre variazioni che riguardano questa pratica riguarda il riconoscimento del debito
fuori bilancio che è stato appena discusso nella Commissione I e III congiunte, che viene finanziato
attraverso due tipologie di  risorse,  uno l’accantonamento a fondo rischi  sul  contenzioso che è
previsto nel bilancio di previsione 2019 e una parte attraverso l'utilizzo dell’avanzo accantonato
quindi  sempre  a  fondo  contenzioso  per  112.000  euro.  Quindi  una  parte  viene  finanziaria  in
competenza e un’altra parte l'accantonamento derivante da esercizi precedenti. Altro aspetto pure
che  riguarda  alcune  integrazioni  relativamente  all’acquisizione  di  aree  da  parte  di  proprietà
dell’ASUR, e questo riguarda un procedimento che è in piedi da parecchi anni e l’altro riguarda
l'acquisto del chiosco situato ai giardini pubblici la cui trattativa è in corso per cui al momento le
somme iscritte non sono somme certe, ma ci deve essere una sorta di accordo tra il Comune e la
proprietà. Altre spese per quanto riguarda invece gli investimenti, una parte importante riguarda
l'anticipazione all'esercizio 2019 del rifacimento e riqualificazione di Corso Matteotti che, allo stato
attuale è invece prevista sia sul programma di opere pubbliche che sul bilancio per l'esercizio
2020, quindi  con  questa  variazione  si  anticipa  la  riqualificazione.  Altra  voce  importante  che
riguarda  sempre  gli  investimenti  è  la  realizzazione  del  Centro  Alzheimer  con  un  incremento,
diciamo uno stralcio aggiuntivo che riguarda l'implementazione degli impianti e l’efficientamento
energetico, quindi rispetto al progetto iniziale di 800.000 euro ci sono 150.000 euro in più che
riguardano gli impianti, quindi un miglioramento ulteriore e l'efficientamento energetico rispetto al
progetto iniziale approvato lo scorso anno. Quindi, poi nel dettaglio abbiamo una serie di voci che
volendo  possono  essere  elencate  o  se  ci  sono  richieste  specifiche  saranno  esaminate  nel
dettaglio.

PRESIDENTE  GAROFOLI  MARIA  CHIARA  –  JESINSIEME:  Grazie,  dottor  Della  Bella  per
l’illustrazione, passo alla richiesta dei vari Consiglieri, vedo Binci già che si prenota.

BINCI ANDREA – PARTITO DEMOCRATICO: Grazie, Presidente. Alcune domande, innanzi tutto
quando si parla, di recupero dell’imposta di pubblicità, se ho capito bene, è un discorso di recupero
di evasione oppure riguarda rapporti con il concessionario. Non ho capito bene questo aspetto
qua. Poi volevo sapere, per quanto riguarda il  contributo della Regione progetto over 30 cosa
riguardava questo progetto, visto che ci sono 50.800 euro. Poi quant’è il costo del chiosco situato
nei  giardini  pubblici  e  se  magari… adesso forse mi  è  fuggito  qualcosa.  Poi  c’era  il  discorso,
l’anticipazione della riqualificazione del Corso Matteotti che verrebbe, se ho capito bene, anticipato
al 2019, non ho capito quant’è l'importo diciamo di questa anticipazione. Qua vedo nelle variazioni,
non so se sono queste 2.700.000 per quanto riguarda il discorso della viabilità in Conto Capitale
oppure  riguardano  altre  cose.  Poi  vedevo  nelle   variazioni  ci  sono  2.500.000  di  spesa  per
incremento attività finanziarie, penso in entrata e in uscita se mi poteva dire cosa riguardava.

PRESIDENTE GAROFOLI MARIA CHIARA – JESINSIEME: Ci sono altre richieste prima di fare
intervenire il dottor Della Bella? No, dottor Della Bella… Scusi, Animali.

ANIMALI SAMUELE – JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA: Una cosa sola, ma sono
stato disattento io, facevo riferimento all’aggio se per favore può ripeterlo.

DELLA BELLA GIANLUCA - DIRIGENTE AREA RISORSE FINANZIARIE: Allora, per quello che
riguarda…. Recupero Imposta sulla pubblicità, si tratta di un'attività di controllo a tappeto fatto al
concessionario quindi si tratta di recupero evasione. Non abbiamo ancora i dati definitivi perché poi
avremo sicuramente nel 2020 però possiamo dire che c'è un recupero molto importante. E’  stato
fatto un controllo…, premetto che diciamo il censimento e quindi l'adeguamento di tutti gli impianti
pubblicitari, ma anche della pubblicità è stato adeguatamente comunicato per tempo, per cui prima
di  muoversi  il  concessionario  ha  rappresentato  che  avrebbe  fatto  delle  verifiche.  Il  recupero
dell’imposta è dovuto, in alcuni casi come avviene poi anche per gli altri tributi, in alcuni casi per
omessa dichiarazione, qualcuno che faceva un'installazione in altri casi invece interpretazioni della
norma diverse, in altri a dichiarazioni diciamo non realistiche rispetto a quello che era l'effettivo

2



impianto. Comunque in ogni caso questi i 50.000 euro in più  riguardano il recupero dell'evasione.
Per  quello  che  riguarda  invece  l'agio  dell'imposta  sulla  pubblicità,  il  concessionario  viene
remunerato in base a quelli che sono gli incassi effettivi, a una provvigione pari del 16% sul quale
va calcolata l’IVA, noi a titolo prudenziale, abbiamo iscritto la stessa somma come incremento
dell'aggio ma non perché in realtà non vengono incrementate le entrate del Comune ma perché al
momento non abbiamo contezza di quelli che sono effettive che potrebbero essere anche di molto
superiore a 50.000 euro, il discorso qual è però? Che se noi incassiamo di più e siamo costretti a
pagare un aggio superiore dovremmo “riconoscere” un debito fuori bilancio, invece noi ci teniamo
larghi sulla parte spesa mentre la parte entrata può essere sfondato tranquillamente anche se
incassiamo al 31 dicembre. Quindi dal punto di vista prudenziale abbiamo preferito non impiegare
queste  maggiori  entrate che ancora sono in  corso di  incasso per  spese che poi  ecco, senza
certezza quindi  non so se sono stato chiaro per la  questione dell'aggio.  Poi  progetto over  30
riguarda il progetto finanziato dalla regione Marche che riguarda il ricollocamento di persone che
hanno … appunto over 30, ma sono tutti molto al di sopra dei 40 anni le persone che hanno perso
il  lavoro, quindi  sono  persone  che  possono  essere  ricollocate  sia  all'interno  di  Pubbliche
amministrazioni che anche di aziende private, nel caso del Comune di Jesi, a differenza di aziende
che magari  ricollocano solo una persona noi  abbiamo la possibilità  di  ricollocare sei  persone;
ricollocare significa che loro vengono all'interno del Comune di Jesi per sei mesi mai è prorogabile
fino a nove mesi, hanno un'indennità di 700 euro al mese, però serve più che altro serve come
curriculum - come dire-, o sono 20 ore a settimana. Questo è un progetto già iniziato lo scorso
anno, in  alcuni  casi  alcune,  queste  persone  poi  hanno  abbandonato  il  progetto  perché  sono
riuscite a ricollocarsi. Faccio l'esempio c'era una signora che aveva capacità contabili, la maggior
parte sono tutti laureati, premetto, stava facendo il tirocinio presso un commercialista, poi è riuscita
a ottenere un lavoro, quindi aveva delle capacità, diciamo una professionalità da spendere sul
mercato e quindi ha abbandonato il progetto a metà perché è riuscita in qualche modo a rientrare
nel  mondo  del  lavoro.  Però  ecco,  questo  serve,  noi  abbiamo,  vado  un  po’  a  memoria,  due
informatici e mi pare altre tipologie sono dei tecnici, comunque noi li impieghiamo e abbiamo dei
progetti  specifici,  li  impieghiamo e in qualche modo serve per riprofessionalizzarsi, sono tutti  a
totale carico della Regione Marche, noi abbiamo chiesto il numero massimo possibile quindi sono
se unità che ancora non sono iniziare, ma stanno iniziando a novembre,  quindi sono collocate un
po' per tutti gli uffici. L’acquisto del chiosco non sono in grado di dire, perché ci sono trattative in
corso anche con i  legali, quindi diverse migliaia di euro ma non posso dire se sono 5.000, 10.000
o 20.000 quindi ci sarà un accordo da questo punto di vista, però le somme sono state inserite
perché se poi c'è un accordo preliminare noi dovremmo impegnare la spesa, una cosa che viene
comunque  con  l'intenzione  dell'amministrazione  è  quella…,  l'alternativa  sarebbe  quella  di
abbattere  il  chiosco  e  poi  eventualmente  dare  la  concessione  a  qualcun  altro  che  dovrebbe
ricostruirlo. La cosa migliore è trovare un accordo, noi abbiamo messo delle somme che sono…,
siccome anche il discorso dell'ASUR non è definito, noi abbiamo messo diverse decine di migliaia
di euro, noi abbiamo per l'acquisizione sia di aree e quant'altro mi pare siamo sui 60.000 euro,
vado un po’ a memoria però non è che c'è un una somma specifica per una cosa o per l'altra, tra
l’altro abbiamo tre acquisizioni in corso, una che dovrà essere oggetto di 8.000 euro che non so se
è stata la pratica che è stata e quell'unica che è sicura, le altre sono tutte in corso di trattative
anche compresa l’ASUR. Quindi ecco in questo momento non abbiamo delle somme specifiche.
Poi il Corso Matteotti l’anticipo è al 2019, l'importo del progetto esecutivo mi pare che sia in corso
di definizione perché oltre al Comune di Jesi  sono interessati anche Viva Servizi che diciamo si
occuperà di tutti sottoservizi per cui se c’è da rifare la superficie di Corso Matteotti saranno rifatte
anche le condutture diciamo sottostanti. Con questa variazione però possiamo dire che l'importo a
carico del  Comune di  Jesi  sono 2.600.000 euro,  2.600.000 euro che saranno finanziati  con 2
milioni e mezzo come mutuo e da qui la variazione delle attività finanziarie e 100.000 invece con
risorse proprie di bilancio che sono proventi da alienazioni. Quindi ecco questa è la somma che è
iscritta, il progetto complessivo definitivo che prevederà anche perché poi dovremo fare l’appalto
unico, anche la quota parte a carico di Viva Servizi non è inserito nel bilancio perché poi i fornitori
pagheranno direttamente Viva Servizi. Per il corso non ci sono contributi a differenza di piazza
Pergolesi per i quali c'erano contributi vincolati per i quali non potevamo utilizzarli in altra maniera.
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GIAMPAOLETTI MARCO –  LEGA SALVINI PREMIER: Sul finanziamento dei 2.400 euro quello
dell'anagrafe per che cos'è?

DELLA BELLA GIANLUCA -  DIRIGENTE  AREA RISORSE  FINANZIARIE:  I  3.400  euro  è  il
contributo per la A.N.P.R. Anagrafe Nazionale sulla Popolazione, non è il censimento, è l’Anagrafe
Integrata, cioè se io sono residente a Roma posso venire a Jesi e fare la carta di identità, quindi è
un progetto nazionale ed è stato già attivato lo scorso anno o due anni fa, Anagrafe Nazionale
Popolazione Residente, quindi in qualsiasi  parte d’Italia,  tutti  i  Comuni che aderiscono che tra
l’altro c’è l’obbligo, noi siamo già… ma i Comuni più piccoli, molti non sono in grado… sono in
grado di fare la Carta di identità in qualsiasi Comune d'Italia perché c'è un collegamento telematico
con tutti gli altri Comuni. Non lo so se solo la Carta di Identità.

PRESIDENTE GAROFOLI MARIA CHIARA – JESINSIEME: Ci sono altre domande? Se non ci
sono altre domande… A questo punto non ci sono altre domande, la Commissione prende atto e
visto il contenuto della proposta di deliberazione numero 119 iscritta all'Ordine del Giorno della
seduta consiliare del 25/10/2019 ai sensi dell'articolo 16 del regolamento del Consiglio Comunale
prende  atto  che  non ci  sono motivazioni  ostative  alla  deliberazione consiliare  esprime parere
favorevole alla relativa trattazione.

APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI

PRESIDENTE GAROFOLI MARIA CHIARA – JESINSIEME: Allora, prima di chiudere i lavori della
Commissione, voglio ricordare l'approvazione dei verbali di cui ho parlato all'inizio, se non ci sono
delle osservazioni/obiezioni i verbali menzionati vengono posti all'approvazione. Non ci sono altri
punti all’Ordine del Giorno per cui dichiaro conclusi i lavori della Commissione I alle ore 19:42
ringraziando tutti gli intervenuti. Buona sera.

La seduta è tolta alle ore 19,42

IL PRESIDENTE DELLA COMMISSIONE 1 LA SEGRETARIA VERBALIZZANTE
Maria Chiara Garofoli Paola Cotica
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